
Guibertin, non pas de souche, mais par choix, cela fait maintenant plus de 25 ans que j'œuvre à ce que 
Mont-Saint-Guibert reste une commune où il fait bon vivre ensemble et ce, quel que soit le niveau 
socioéconomique de chacun.
Assistant social de formation et enseignant de profession, l'éducation, l'équité et la justice pour tous 
sont pour moi des valeurs prioritaires pour lesquelles je crois qu'il est judicieux et pertinent de se battre 
au quotidien.
En tant que président du CPAS, j'ai pu constater qu'il restait beaucoup à accomplir ou à finaliser pour que 
nous puissions vivre en bonne intelligence et permettre à nos jeunes comme à nos aînés, diplômés ou 
non, de demeurer dans le village qui les a vus naitre, grandir et…vieillir !
Que ce soit en matière de logement, d'insertion socioprofessionnelle…la tâche est encore grande, 
mais le sol guibertin est bon et fertile et, aujourd'hui, de nombreux projets sociaux ne demandent qu'à 
émerger !


